

# Engagement citoyen

Bonjour,

Depuis 2038, je participe à l'assemblée de quartier de la Mosson. On se réunit à la maison de quartier Gisèle Halimi, on découvre des sujets, des projets, on donne des avis et on prend des décisions autour d'un thé, d'un atelier, d'un spectacle parfois. On discute de tout : du plan des mobilités douces aux projets culturels locaux, de la gestion des déchets à l'organisation d'un groupement d'achat. J'essaie d'insuffler ça dans ma classe de CM1 cette année : les élèves débattent, votent, apprennent que la démocratie se construit ensemble, avec patience...

Tu voudrais participer comment à la démocratie locale, toi ?

Lana

Montpellier 2042 - Avis citoyen sur la ville de demain | Projet porté par l'Assemblée Citoyenne de Montpellier - 2025  
Illustration - Pauline Goffin, Atelier Nord, 2025



---

---

---

---



Bonjour,

Les engagements citoyens sont nombreux et diversifiés aujourd'hui. Les MCP, dans chaque quartier, sont des relais et des supports, des lieux pour se former, attraper un bout de subvention si besoin, faire du lien entre deux initiatives. Le bénévolat est valorisé et reconnu. Tous les ans, la Ville remet des prix de l'engagement pour distinguer des projets et valoriser tous les porteurs. On adore y aller avec mon fils, c'est un beau moment, on découvre des choses formidables et on se sent soudés entre habitants, entre quartiers aussi.

Comment faudrait valoriser l'engagement citoyen selon toi ?

Pauline

Montpellier 2042 - Avis citoyen sur la ville de demain | Projet porté par l'Assemblée Citoyenne de Montpellier - 2025  
Illustration - Pauline Goffin, Atelier Nord, 2025



---

---

---

---



Bonjour,

Depuis peu, je suis également engagé dans la « brigade verte » de Celleneuve. On s'occupe des bacs partagés du quartier, on arrose si besoin, on taille les aromatiques. On a des ruches réparties sur différents toits de bénévoles de l'asso et des résidences collectives aussi, on partage le miel pendant les fêtes de quartier. Au printemps, on a planté des fraises et des tomates cerises à l'école Léo Malet avec les enfants. Bref. Ça crée une belle dynamique entre les générations.

Prendre soin des plantes, c'est prendre soin de notre air et des liens entre voisins. Ça paraît simple, mais ça change tout.

Êu souhaiterais t'engager comment pour ton quartier toi ?

Elias

Montpellier 2042 - Avis citoyen sur la ville de demain | Projet porté par l'Assemblée Citoyenne de Montpellier - 2025  
Illustration - Pauline Goffin, Atelier Nord, 2025



---

---

---

---

